

Le pape François exprime son soutien au processus de paix colombien



Bogota, 14 juillet (RHC-PL)- Le pape François a appelé les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) et le gouvernement de Juan Manuel Santos à continuer leurs négociations de paix pour mettre fin au conflit qui dure depuis plus d'un demi-siècle.

Le Souverain Pontife, qui a terminé une tournée qui l'a conduit en Équateur, en Bolivie et au Paraguay, a par ailleurs proposé de contribuer à ces dialogues, qui se déroulent à La Havane depuis 2012.

De son côté, le président colombien Juan Manuel Santos a affirmé que les conditions permettant d'envisager un cessez-le-feu bilatéral définitif existent en Colombie.

À Bogota, Juan Manuel Santos a rappelé que le gouvernement et les FARC-AP ont trouvé un terrain d'entente sur 3 des 5 points à l'ordre du jour des négociations et que les deux parties ont décidé de créer une commission de la vérité et un programme de déminage. Le chef de l'État colombien a estimé que l'avancée des débats sur la justice de transition est

indispensable pour l'établissement d'une trêve bilatérale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62450-le-pape-francois-exprime-son-soutien-au-processus-de-paix-colombien>



Radio Habana Cuba